



Skibetrieb am Hochfelln am Wochenende

Beitrag

Am kommenden Wochenende wird die Skisaison am Hochfelln eröffnet. Durch die Lockerungen der Coronaregeln Anfang der Woche, dürfen Seilbahnen seit Dienstag mit einer Kapazität von 75% betrieben werden. In Zahlen bedeutet dies für die Hochfelln-Seilbahn, dass in der unteren Sektion 50 und in der oberen Sektion 30 Fahrgäste befördert werden dürfen. Seilbahnen dürfen kraft Gesetzes nur mit der 2 G Regel, das heißt Genesene und Geimpfte Personen dürfen befördert werden, betrieben werden. In den Gondeln und Gebäuden besteht FFP2 Maskenpflicht. Seit Anfang der Woche ist das gesamte Team der Seilbahn damit beschäftigt die Pisten zu präparieren, die Absperrungen aufzubauen und sämtliche Maßnahmen durchzuführen, die für einen sicheren Skibetrieb notwendig sind. Die Schlepplifte im Bereich Bründling sind nicht geöffnet. Die erste Gondel wird am Wochenende um 9.00 Uhr Richtung Gipfel fahren.

Text und Foto: Tourist-Information Bergen



Kategorie



1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Bergen
3. Chiemgau
4. Hochfelln
5. München-Oberbayern